

Jiddisch meets Classic

Musik im Dialog



Mit dem jüdischen Bassisten und Pianisten
Igor Dubovsky

29.9.19.30 Uhr

Alte Nikolaikirche, auf dem Römerberg

Jiddisch meets Classic – Musik im Dialog

Der aus der Ukraine stammende jüdische Bassist Igor Dubovsky lebt schon seit über zehn Jahren in Deutschland und besitzt in deutschen Konzertsälen eine singuläre Rolle, denn zurzeit ist er der einzige Basso profundo, der konzertant jüdische, klassische und christliche Lieder singt. Am Sonntag bringt er mit einem abwechslungsreichen Programm jiddische Lieder und klassische Kirchenmusik aus mehreren Jahrhunderten in den Dialog miteinander. Dabei kommen die Anhänger jiddischer Volkslieder genauso auf ihre Kosten wie die Liebhaber von Bach, Händel und Schubert. Abgeschlossen wird das bunte Programm mit dem bekannten Halleluja von Leonhard Cohen.

Moderiert wird das Konzert von Larissa Dubovsky.

Der Eintritt ist frei, eine Spende erwünscht.

Veranstalter:

Evangelisches Stadtdekanat Frankfurt
und Offenbach



Gesellschaft für Christlich-Jüdische
Zusammenarbeit Frankfurt



Evangelische Paulskirchengemeinde
Frankfurt

